



Pièces	3 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	CAN230041
Prix	3 380 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé sur La Croisette face à la mer, cet appartement contemporain est caractérisé d'un grand espace, de luxueux aménagements ainsi que d'excellents équipements. Ce bien d'environ 95 m² est composé d'une grande pièce de vie ouverte avec salle à manger, un bureau et une salle de réception, le tout donnant accès à un balcon par de grandes baies vitrées. Deux grandes chambres en-suite ainsi qu'un toilette et un vestiaire complètent ce bien. Chaque pièce étant dotée d'un design extrêmement pointu et sophistiqué. Les résidents de cet ensemble bénéficient d'une conciergerie 24/24 ...

Ideally situated on the famous Croisette of Cannes, boasting sea views and an ideal central setting, this contemporary apartment features spacious accommodation, luxurious fixtures and fittings, plus excellent amenities. Modern accommodation, of approximately 95 sq m includes an open plan living room incorporating a dining area, reading/office corner and a welcoming reception area all providing balcony access from full height windows. The well designed and organised kitchen perfectly compliments the reception room. Two spacious en suite bathrooms complete this modern property. Residents benefit ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

